



上がつた、三重県のみ
かさ旅館・平松さんよ
りバトンを受け取りま
した長野県白馬村の今
野純子です。

外国人と協力してまちづくり

北アルプスの雄大な
自然に恵まれた、文化
的なものとは程遠い地
では行政の代わりに道
路整備、草刈、河川掃
除など普請があり、
それぞれの家から作業
に出でみんなで協力し
て整備をします。観光
組合で行うハイキング
白馬村のような田舎
では行政の代わりに道
路整備、草刈、河川掃
除など普請があり、
それ各自の家から作業
に出でみんなで協力し
て整備をします。観光
組合で行うハイキング
同士の協力作業にも外
国人がずいぶん増え、
力持ちなので大活躍し
てくれます。昔から伝
わる小さな村祭りなど
も外国人がとても興味
をもって参加してくれ
るので、日本の私たち



今野 純子さん
長野県白馬村
ホテルステラベラ

ですが、昨今この自然を求めてオーストラリアを筆頭に外国からの人がかなり村に住み始めています。ほとんどが冬のスキーシーズンに関連した仕事に就いています。我が家も、アの修理を父兄がトンカツコースの整備も、重たい木材を担ぎ重たい道具を持って、数時間山道を上り下りで協力して木道などを直します。小学校の校庭にあるスキーのジャンプ台の修理を父兄がトンカツ

の方が改めて伝統行事を見直したりするきっかけになつたりもしています。

の方が改めて伝統行事を見直したりするきっかけになつたりもしています。

残念なことに、スキーシーズンが終わると一度国に帰つてしまつて人も多く、春から秋はインバウンドもさっぱりで静かな白馬です。時には習慣や考え方の違いから、もめることがあります。ユニークなアイデアを持つていたりで参考になることもあります。いろいろな考えがぶつかり、面白いコミュニケーションができるであります。

次は都会でご活躍の愛知県の稻熊さんにバトンをお渡しします。